

undefined - vendredi 8 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Olivier Bonnard organise une réunion le 14 décembre pour faire un point à mi-mandat



Olivier Bonnard, maire de Creys-Mépieu.

Le jeudi 14 décembre à 19 h à la salle des Écoux de Creys, le maire du village, Olivier Bonnard, invite ses concitoyens à un point de mi-mandat. Ce point permettra d'aborder la réalisation des objectifs de campagne, de faire un bilan des actions réalisées de 2020 à 2023 par l'équipe municipale, notamment dans les domaines du social, des travaux et du cadre de vie. Ce sera également l'occasion de présenter les dossiers en cours et les projets pour les dernières années du mandat. La dernière partie de cette réunion consistera en une réflexion publique sur les Zones d'accélération des énergies renouvelables.